

Comunicado 160

Festival Departamental de Bandas Bolívar Primero regresó por la puerta grande a la presencialidad y hoy cierra con broche de oro

Más de 2500 cartageneros y bolivarenses llenaron en su totalidad el Parque Lácidés Segovia en el barrio Manga disfrutando de la alegría y el jolgorio con la presentación de las bandas y los artistas invitados.

Cerca de 80 mil personas se conectaron a la transmisión en redes sociales de la Gobernación de Bolívar y de ICULTUR.

La invitación a cartageneros, bolivarenses y turistas es a llegar a las distintas plazas del Centro Histórico para que se gocen las retretas a partir de las 5:00 p.m y desde las 8:00 p.m. disfrutar de la gran final del Festival de Bandas en la Plaza de La Proclamación, la entrada es gratuita y se recomienda llegar temprano.

En el último día se estará realizando un homenaje especial a 'Wachy Melendez', destacado músico cartagenero que a lo largo de su vida integró grandes orquestas del país y con su voz hizo historia.

10 de septiembre 2022. Cartagena vibró al sonar del Festival Departamental de Bandas Bolívar Primero, un marco colorido y espectacular adornó el primer día con lleno total en el Parque Lácidés Segovia en el barrio Manga.

Cada una de las 13 bandas fue haciendo su presentación interpretando porros, fandangos y cumbias que alegraron a los cientos de asistentes, en su gran mayoría colonias de los distintos municipios que llegaron masivamente a apoyar a sus bandas favoritas.

La alegría se desbordó con la primera presentación de los artistas a cargo de Pabla Flores y Rosita Caraballo, quienes con su canto ancestral pusieron a vibrar a todos los asistentes al ritmo del bullerengue.



Siguieron las bandas haciendo su puesta en escena y posteriormente llegó Yeison Landero, el heredero de la cumbia, orgullo de San Jacinto y los Montes de María, haciendo gala de la música de acordeón y la gaita, motivando a todos los asistentes.

El público también disfrutó de la interpretación de la canción 'Pie peluo' con el unísono dirigido por el maestro Luis Jerez y conformado por varios músicos de las 13 bandas junto el jurado calificador integrado por Juancho Álvarez, Nelson Espinoza y Rodrigo Rodríguez.

"Una noche mágica, la música de bandas es motivo de alegría y orgullo para los bolivarenses. Gracias a la gestión del gobernador Vicente Blel, Lleno total, excelente comportamiento y la gente feliz. La invitación a cartageneros y turistas es para que este sábado se gocen las retretas en las distintas plazas del Centro Histórico y en la noche gocemos de la gran final en la Plaza de la Proclamación con la presentación de los artistas Alex y Ruiz y la orquesta Charanga Joven, Resuena nuestro Festival de Bandas Bolívar Primero" expresó Iván Sanes.

El cierre del primer día estuvo a cargo de Byordy, representante de la nueva generación de la salsa en Cartagena, quien con varias canciones conocidas y éxitos propios puso a bailar a todo público.